

VNG

## Biomethangeschäft geht an bmp

**[30.09.2015] Verbundnetz Gas hat das Geschäft mit Biomethan an den Spezialisten bmp greengas übergeben. Von der Vertriebspartnerschaft sollen die Kunden profitieren.**

Die Unternehmen bmp greengas und Verbundnetz Gas (VNG) haben eine Vertriebspartnerschaft vereinbart: Der Erdgasgroßhändler und Energiedienstleister VNG überträgt seine Biomethanverkaufsverträge ab Januar 2016 an das Handelsunternehmen bmp greengas. Dessen Geschäftsführer Volker Seebach erläutert: „Durch die strategische Vertriebspartnerschaft bleiben für die VNG-Kunden die Ansprechpartner und Prozesse im Erdgasbereich unverändert. Im Segment Biomethan kommen nun die bmp-greengas-Spezialisten hinzu, um für die Biomethan-Kunden eine optimale Beratungs- und Versorgungsqualität sicherzustellen.“ Oliver Hill, Direktor Gasverkauf bei VNG, ergänzt: „Mit bmp greengas haben wir einen Partner gefunden, der in dem schwierigen Markt für Biomethan ein diversifiziertes Beschaffungsportfolio hat, von dem unsere Kunden profitieren können.“

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Verbundnetz Gas, Biogas, Biomethan, bmp greengas